

et de leur payer leur traitement pour le temps qu'ils ont été suspendus.

7.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, transmettant un état démontrant la superficie exacte des propriétés requises pour l'ouverture du Boulevard St-Laurent, de la rue Notre-Dame à la rue des Commissaires.

Déposé aux archives.

8.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, au sujet des dépôts de pierre sur la rue Wellington par les entrepreneurs, déclarant qu'il a notifié MM. Laurin & Leitch de cesser immédiatement de déposer de la pierre sur la rue Wellington.

Déposé aux archives.

9.—Résolu: De donner instructions au Surintendant des Parcs de donner avis à M. Mondou d'avoir à faire disparaître la bouteille annonce qui se trouve sur le Carré de l'Hôtel de Ville, et de donner avis à qui de droit de faire disparaître le Kiosque du "Witness" qui se trouve sur la Place Victoria.

10.—Le Chef de Police recommande l'incorporation de l'Association dite: "Augudath More Shepath Oevre de Montreal."

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant l'incorporation de ladite Association.

11.—Soumise une lettre de M. David Seath, secrétaire de la Commission du Port, en réponse à une communication de ce bureau, au sujet des travaux de pavage à faire sur la rue des Commissaires en vue de l'emplacement des rails de la Montréal Street Railway, ladite Commission du Port déclarant qu'elle ne peut accepter le projet de rapport qui avait été fait au Conseil et qui a été soumis au préalable pour approbation et faisant connaître les conditions auxquelles ladite Commission serait prête à entreprendre ces travaux. Il est

Résolu: De prier la Commission du Port de bien vouloir indiquer au Bureau le jour et l'heure où elle pourra rencontrer, avec son avocat, les Commissaires de la Cité, pour traiter cette question.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 18 août 1911, a.m.

M. Lachapelle, président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant une requête de l'Association des fabricants de pierre artificielle.

Résolu: De transmettre ladite requête et ledit rapport à la Commission spéciale chargée de la révision des règlements de la construction.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la réclamation de M. Camille Bourdon pour prétendus dommages causés à sa propriété sur la rue Larivière, par suite de l'effacement de la ligne homologuée de ladite rue.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

3.—Soumise une copie d'un protêt signifié à la Cité à la réquisition de M. Julien Therrien, au sujet du changement de niveau d'un terrain situé sur l'Avenue Papineau.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef avec prière de consulter le Département en Loi à ce sujet.

4.—M. E. Champagne, gérant de la Saraguay Electric Co., se présente devant le Bureau au sujet de la plantation de poteaux dans les rues de la Cité par ladite Compagnie, et après pourparlers, il est

Résolu: De transmettre à la dite compagnie une copie du rapport des avocats de la Cité sur cette question.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux transmettant une liste de meubles qui viennent de la Bibliothèque civique et ont été déposés à l'Hôtel de Ville, pour être vendus à l'enchère.

Déposé aux archives.

6.—Soumis un rapport de l'Inspecteur en Chef transmettant un estimé du coût du nivellement et macadamisage de la rue St-Patrick, dans le quartier de la Côte St-Paul, soit approximativement \$15,000.

Résolu: D'autoriser les dits travaux à même le montant

and Dansereau, clerks at the weight-houses, who were suspended, and to pay them their salary for the time they were suspended.

7.—Submitted a report from the City Surveyor, transmitting a statement showing the exact area of the properties required for the opening of St. Lawrence Boulevard, from Notre Dame to Commissioners street.

Filed of record.

8.—Submitted a report from the City Surveyor, anent the stone deposited by the contractors on Wellington St., stating that he notified Messrs Laurin & Leitch not to deposit any more stone on Wellington street.

Filed of record.

9.—Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Parks to notify Mr. Mondou to remove the advertising bottle which is on Hôtel de Ville Square, and also to notify whom it may concern, to remove the kiosk of the "Witness" from Victoria Square.

10.—The Chief of Police recommended the incorporation of the "Augudath More Shepath Oevre de Montréal".

Resolved: That a report be made to Council recommending that said Association be incorporated.

11.—Submitted a letter from Mr. David Seath, secretary of the Harbor Board, replying to a communication from the City Commissioners anent the pavings to be laid on Commissioners street in connection with the location of the Montreal Street Railway tracks, stating that the Harbour Commissioners cannot accept the draft of report which was to be made to Council and which was previously submitted to their approval, and setting forth the conditions upon which said harbor Commissioners would be prepared to do the work, it was

Resolved: That the Harbor Commissioners be requested, to kindly inform the Board of Commissioners as to the day and hour when they will be prepared to meet with their attorney, the City Commissioners, in order to consider this matter.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held on the 18th August, 1911, a.m.

Present: All the members of the Board.

Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a petition from the Association of Manufacturers of artificial stone.

Resolved: To refer said petition and said report to the Special Committee appointed to revise the Building by-law.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the claim of Mr. Camille Bourdon for alleged damages caused to his property on Larivière St., in consequence of the erasure of the homologated line of said street.

Referred to the Law Dept. for a report.

3.—Submitted a copy of a protest served upon the City on behalf of Mr. Julien Therrien anent the change of level of a piece of land situated on Papineau avenue.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer with a request that he consult the Law Department in this connection.

4.—Mr. E. Champagne, manager of the Saraguay Electric Co., appeared before the Board, anent the erection of poles in the streets of the City by said Company, and after discussion, it was

Resolved: To transmit to the said company a copy of a report of the City Attorneys on this matter.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings transmitting a list of the furniture which was taken out of the Civic library and sent to the City Hall to be sold by public auction.

Filed of record.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer transmitting an estimate of the cost of grading and macada-